
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

O  N       O  N  

Bélisle, Karine   ☒ ☐ Marceau, Audrey  ☒ ☐   

Boulianne, Élaine  ☒ ☐   Morin, Carl   ☒ ☐  

Bélanger, Anne-Marie ☐ ☒  Joly, Roxane    ☒ ☐   

Desjardins, Annick        ☒ ☐  Sauriol, Katie   ☒ ☐   

Séguin, Luc   ☒ ☐  Serra-Reid, Julie  ☒ ☐ 

Farly, Caroline  ☐ ☒   Ste-Marie, Ingrid  ☒ ☐ 

Lévesque, Cindy  ☒ ☐   Barkley, Mélissa  ☐ ☒  

  

 
 
1- OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE, PRÉSENCES ET VÉRIFICATION DU QUORUM  

  

2- LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

 Proposé par  Roxanne Joly     RÉSOLUTION # 23-24-112 

 Appuyé par Carl Morin 

 Adopté à l’unanimité 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 2023-2024 

Procès-verbal de l’assemblée du conseil d’établissement de 

l’école du Méandre tenue le 18 juin 2024, à 18h30 



 

3. SUIVI ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU  7 MAI 2024 

 
 Lecture et suivi du dernier procès-verbal.  

 
 Proposé par  Katie Sauriol      RÉSOLUTION # 23-24-113 

 Appuyé par Ingrid Ste-Marie 
 Adopté à l’unanimité 

 

 
4.  CORRESPONDANCE REÇUE 

Une correspondance sur les olympiades de la formation professionnelle a été remise à la 

présidente.  

 
5.    POINT CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

-Tableau de consignation de formations des membres 
Remise à la présidente pour signature 
 
- Signature du document de formation 
Remise aux membres du CÉ pour signature 
 
- Lecture des fiches (7-8-10-11-17A) 

 
6.  POINTS DU SERVICE DE GARDE 

Annick Desjardins présente les nouveaux postes d’éducatrices scolaires avec l’aide à la classe 

pour l’année 2024-2025 

- 2 postes de 35h 

- 1 poste de 34h45 

- 1 poste de 34 h 

 

Baisse du taux d’inscriptions en 24-25. Il y aura 3 groupes au lieu de 4 à moins qu’il y ait des 

inscriptions au mois d’août. 

 

Puisque les places seront restreintes l’an prochain, les élèves qui sont inscrits à temps complet 

auront priorité lors des journées pédagogiques. Les sporadiques pourront participer s’il reste des 

places disponibles. 

  

Proposé par  Roxanne Joly      RÉSOLUTION # 23-24-114 

 Appuyé par Cindy Lévesque 

 Adopté à l’unanimité 

 
 

 

7. POINTS DE LA DIRECTION : 



7.1 RESSOURCES ÉDUCATIVES (SUIVI DES TRAVAUX SUR L’ORGANISATION SCOLAIRE 23-
24 – HYPOTHÈSE 3)  

 
Présentation de l’organisation scolaire 24-25 
Élaine annonce qu’il y aura une nouvelle classe de maternelle pour les élèves à besoins particuliers. 
Pour les groupes qui n’ont pas encore d’enseignants attitrés, l’attribution des groupes se finalisera au 
début du mois d’août 
 
 
7.2 ÉVALUATION PROJET ÉDUCATIF  

 
Le projet éducatif est distribué à l’ensemble des membres du CÉ. Il est apprécié de tous. Un gros 
WOW! Beau travail! 
Élaine présente les indicateurs de l’enjeu 1 du tableau des cibles à suivre jusqu’en 2027 du tableau 
éducatif. 
Les indicateurs de l’enjeu 2 seront présentés au début de l’année, à la suite des résultats scolaires. 
 
7.3 CODE DE VIE  

 
Le code de vie est présenté. Il sera approuvé à la suite de la discussion sur le sondage du port de 
l’uniforme au point de la présidente.  
 

Proposé par  Karine Bélisle     RÉSOLUTION # 23-24-115 

 Appuyé par Katie Sauriol 

 Adopté à l’unanimité 
 
 
7.4 RAPPORT ANNUEL  

 
Présentation du rapport annuel du conseil d’établissement 2023-2024. 
Remis à la présidente pour signature.  
 
 
7.5 FONDS À DESTINATION SPÉCIALE  

 
 
Présentation des fonds à destination spéciale. Les modifications ont été apportées. Karine déposera à 
nouveau les documents sur le Team du CÉ.  
 

Proposé par  Karine Bélisle     RÉSOLUTION # 23-24-116

 Appuyé par Julie Reid 

 Adopté à l’unanimité 

 
 
 
 
 
 
7.6 PRINCIPE D’ENCADREMENT DES FRAIS CHARGÉS AUX PARENTS 

 



Les principes d’encadrement sont présentés aux membres du CÉ. Le coût maximum est fixé à 27,50 $ 
pour le primaire et à 31$ pour le secondaire. 
 

Proposé par  Roxanne Joly      RÉSOLUTION # 23-24-117

 Appuyé par Katie Sauriol 

 Adopté à l’unanimité 

 
 

 
7.7 MANUEL SCOLAIRE ET DU MATÉRIEL DIDACTIQUE POUR L’AN PROCHAIN   

 
Toutes les listes des effets scolaires ont été déposées sur le teams du CÉ. Karine explique que les 
frais qui sont surlignés en rouge seront modifiés à la suite du dépôt de la liste de prix par la librairie 
Arc-en-ciel ainsi qu’au dépôt du taux d’indexation dans la Gazette au début du mois de juillet.  
 
7.8 BUDGET 2023-2024  
 
Élaine présente le sommaire de la répartition du budget 2024-2025.  
Les documents sont présentés à l’écran. 
 

Proposé par  Cindy Lévesque     RÉSOLUTION # 23-24-118

 Appuyé par Karine Bélisle 

 Adopté à l’unanimité 
 
 
7.9 INFORMATION PROJET PÉDAGOGIQUE PARTICULIER  

 
Le projet avance bien. La direction est à l’étape de faire les achats de matériel pour les PPP .  
Les élèves ont reçu l’information le 17 juin pour leur choix et ils sont très contents.  
 
7.10 DEMANDE DE FINANCEMENT (ADOPTER) - LOISIRS LAURENTIDES - CAISSE 
DESJARDINS - COLLECTE DE    FONDS À LA LUMIÈRE POUR NEW YORK 

 
Une demande sera déposée à Loisirs Laurentides pour les transports lors des PPP. 
Une demande sera aussi faite auprès de la caisse Desjardins. 
Une demande sera déposée auprès de la ville pour réserver des dates afin que le groupe de 3e 
secondaire fasse une collecte aux feux de circulation pour le voyage à New York en 2025. 
 
 
 

Proposé par  Katie Sauriol      RÉSOLUTION # 23-24-119 

 Appuyé par Audrey Marceau 

 Adopté à l’unanimité 

  

 

 POINT DE LA PRÉSIDENTE 

- PRÉSENTATION DU FORM SÉCURITÉ À L’ÉCOLE 

 



Commentaires des parents en lien avec leur perception sur sécurité de l’école. 

- Il faudrait former davantage les surveillants d’élèves; 

- Prévoir de la formation lors de situation de crises; 

- Présence policière autour de l’école; 

- Publiciser le plan de lutte (agenda, mozaik, page d’école); 

- Amener les adultes à écouter davantage les élèves; 

- Surveillance en face de l’école; 

- Plus de surveillants sur la cour d’école (il y a déjà beaucoup de surveillants sur la cour 

d’école); 

- Ateliers de gestion de la colère; 

- Impliquer les parents à l’école (bénévolat); 

- Adulte laisse des visiteurs entrer dans l’école / porte non barrée; 

- Le personnel ne peut pas laisser les enfants partir avec un adulte sans la permission des 

parents. 

Le comité du plan de lutte regarde pour mettre en place un comité de travail pour élaborer un plan 

d’action sur la surveillance à l’école. Roxanne et Carl désirent faire partie de ce comité de travail.  

- PRÉSENTATION DU FORM CHANDAIL DE L’ÉCOLE 

 

Les résultats du sondage sont présentés. Plusieurs échanges sont faits à savoir si le port de 

l’uniforme est maintenu. 

Une décision de garder l’uniforme cette année est prise, mais le chandail d’éducation 

physique est retiré afin d’alléger la surcharge financière des parents.  

Faits : Cette année, 53 dossiers du primaire et 37 dossiers au secondaire seront envoyés à 

l’agence de Recouvrement. Julie aimerait connaitre le nombre dossiers qui a été envoyé à 

l’agence dans les 5 dernières années. Karine remettra l’information aux membres du CÉ en 

octobre prochain.  

Carl se propose pour faire faire des soumissions auprès d’autres magasins d’uniforme afin de 

trouver des vêtements moins couteux. 

Un sondage sera acheminé aux parents en janvier 2025 à savoir si les parents désirent 

maintenir le port de l’uniforme pour l’année 2025-2026. 

 

Proposé par  Cindy Lévesque     RÉSOLUTION # 23-24-120 

 Appuyé par Roxane Joly  
 Adopté à l’unanimité 

 

 

8. COMITÉ DE PARENTS  

LA RENCONTRE A LIEU CE SOIR. (REPORTÉ) 



 

9.  POINTS ÉCOLE 

9.1 ENSEIGNANTS PRIMAIRE (REPORTÉ) 

9.2 ENSEIGNANTS SECONDAIRE (REPORTÉ) 

9.3 PERSONNEL DE SOUTIEN (REPORTÉ) 
 
  
 
10.  POINT MEMBRE DE LA COMMUNAUTÉ 

  
Aucun point à discuter 
 
  
11. AFFAIRES DIVERSES  

11. 1 DATE DE L’ESSAI DES CHANDAILS (REPORTÉ) 

11.2 REMPLIR LES FICHES DU CÉ 

Les membres ont rempli leur fiche et celle-ci a été remise à la direction. 

11.3 RETOUR VOYAGE À QUÉBEC 

Marie Chouinard de la classe CC et une de ses élèves sont venues présenter leur voyage à Québec 

 

12.  Levée de l’assemblée 
 
Levée de l’assemblée à 21H30 

 
 Proposé par  Cindy Lévesque     RÉSOLUTION # 23-24-121 

Appuyé par Katie Sauriol 

Adopté à l’unanimité. 

 
  

  

 

 
 

Élaine Boulianne  
Directrice 


